

バスターミナル 24年の月完成 (予定)



※外観イメージ図(8月末現在)

町では、平成23年度に、バスターミナルを整備する計画です。上の画は、基本設計で作成された外観イメージです。商店街の街並み整備を考慮し、和風仕立てで調整しています。

構造は木造2階建て、1階には待合所及び公衆トイレ、2階にはバス事業者用の事務室・休憩休息室並びに会議室を設置します。敷地北側は、車両置き場と車両転回場所です。

現在、整備予定地は、旧熊本バス浜町営業所建物の解体・撤去を終え、さら地になっています。

今後は、敷地北側の造成、工作物(よう壁など)及び外溝などの土木工事を行います。そして建物の実施設計(詳細な設計)を行い、10月頃に建築工事を発注、3月中旬までに完成させる予定です。

☆コミュニティバスを利用される方は、仮待合所(元いづみ屋)及び「浜町中央」バス停をご利用ください。

バス利用者並びに敷地周辺の皆様には、長期間に渡り大変ご迷惑をおかけいたしますが、ご協力いただきますようお願いいたします。

町長室から

甲斐 利幸

9月1日、蘇陽病院の移転新築工事の起工式に出席しました。

蘇陽中学校馬見原分校跡地に、外観が「病院らしくない病院」を建て、町民の皆様から親しんでもらえる病院を目指したいと考えています。馬見原地区の賑わいを期待し、商店街に近い蘇陽中学校馬見原分校跡地に建設することにしました。旧町村の公共施設の立地配分も考慮しました。来年の8月末までが工期です。救急病院としての機能、へき地拠点病院としての機能で、頼りにされる病院運営を目指します。

9月議会において大野小学校、菅尾小学校、馬見原小学校を閉校する条例を提案し、可決されました。馬見原小学校を校地・校舎とする新しい小学校は4月の開校です。小規模校のデ

メリットを考えて、残念ながら統合することになりました。少産化・少子化の傾向は、児童生徒たちに大きな歪みをもたらしています。過剰な愛着は、子どもたちの想像力や自立心を削ぐことにもなりかねません。子どもたちが育つ部分のバランスを考えたい環境づくりとしての統合です。来年4月にスタートする「蘇陽南小学校」の新たな伝統を皆で築きたいものです。

火伏地蔵祭りが始まった山都町3大祭り。雨の八朔祭を経て、晴天の清和文楽祭りでも終幕しました。町内外からたくさんの人出で賑わいを見ました。

八朔祭の大造り物は来年度から国立民俗学博物館(大阪府)で展示されることになりました。これまでも、日本橋三越の屋上や群馬の渋川市などで展示されてきましたが、今後の山都町の賑わいを煽ってくれる救世主となることを願っています。

自然のなごみ 自然観察会

2024

矢部郷自然観察会 代表 藤吉 勇治

ゴイシツバメシジミというチョウをご存じだろうか。シジミチョウの仲間の小さなチョウだ。羽の表側は黒褐色で、裏側は白地に小さな黒点がついており、碇石を散りばめたような模様が名前の由来とされている。今、このチョウが日本から姿を消そうとしている。現在このチョウが生息しているのは国内では熊本県だけである。しかも山都町の内大臣峡と球磨の市房山の二カ所だけで確認されており、生息場所が極めて限られている。

近年、ゴイシツバメシジミの密猟と、このチョウの食草であるシンランの盗掘が続く、このチョウは絶滅の危機にある。調査機関によれば、内大臣峡での生息数はわずか五十頭ほどではないかと推測され、県も対策に乗り出した。

先日、山都町でゴイシツバメシジミの保護に向けての勉強会が開催された。ゴイシツバメシジミは天然記念物及び国内希少野生動物種に指定されており、採集や販売をすれば厳罰に処せられる。しかし、このチョウの存在が地域に知られていないために密猟者にとっては都合がよく、特に内大臣峡での密猟被害が深刻になっている。まず、山都町住民が関心を持ち、保護に向けての認識を持つことが、密猟を防ぎ、絶滅を防ぐ一歩になる。

八月中旬に現地調査に行ったところ、内大臣林道には保護を呼びかける看板が設置されていた。かけがえない未来への財産。子どもたちへ、そしてさらに未来の子どもたちへ残したいものだ。



YOU&YOU通信

Vol.52

25歳以上男女大募集!

YOU&YOUでは、町内はもちろん町外からも多くの参加をいただき、現在、100名程登録があります。これまで28歳以上の年齢枠としていましたが、最近では若い年齢層の方からの参加希望も増え、更なるYOU&YOU活動を広げる為に、年齢枠を25歳以上に広げ大募集いたします。受付はいつでも行っていますので、興味のある方はお気軽にご連絡ください。

☆8月交流会紹介☆

8月下旬に熊本市内にて男女13名の参加のもと30歳代の交流会を行いました。今回は、お互いにゆつくりと話をしただき、第一印象を大事にしていたことを目的に午前中は場所を貸し切りフリータイムといたしました。緊張の中にも、女性を少しでもリラックスさせるために男性が会話をリードする様子が見られました。その後、ボウリング大会をして、場所を

移して懇親会を行いました。

今回は、ほとんどが初対面での交流会の中、男性陣の頑張りもあり、大変有意義な時間を過ごせたと感じます。次に繋がる交流会となるように、その後のフォローをしながら、ゆつくりと進めていきます。

☆結婚相談員です☆

相談員6年目となりました。YOU&YOUでは、当初からストーリーが決まっているみたい順調にカップルが成立しています。それは、山都町の男性の方達が心優しく純粋だからだと思います。

「おの顔笑えば、向こう笑顔見ゆるなり。」「目は、口ほどに・・・。」と云う言葉があります。人は対面する表情で心の中で相手に伝わり、云うことだと思えます。結婚相手となるときらに大変です。



きみ代さん(貴原) どうか皆さん、笑顔!笑顔の心で自信を持ってこれからの交流会に挑んで下さい。必ず相手に何か伝わると思います。

●お問い合わせ先

山都町役場 浜町事務所 総務課(成瀬・吉田)
【専用電話】
090-0505-0508
【専用アドレス】
marriage.support@town.kumamoto-yamato.lg.jp
【専用アドレス携帯】
you_and_you@docomo.ne.jp